

ケアバンク

2024年12月

まいあーじゅふ通信

1月に入りました。あっという間の1年間。気が付けば年を越していました。毎年思うのですが、年を重ねるたびに時間の進みが早く感じます。今年1年間、皆さんが笑顔で元気に過ごせますように。

さて、新年を迎えましたが相変わらず感染症のニュースで溢れています。中国の方の新たな感染症についても言われていましたが、目下のところインフルエンザですね。南九州、特に鹿児島・宮崎・大分。この通信を書いている時期ではありますが、ずば抜けて感染者が増えています。コロナもでしたが、毎回、宮崎とその周辺が全国上位にいるような気がします……。本当に勘弁してほしいですね。インフルエンザとコロナの決定的な違いは、感染力の時期が違うというところみたいですね。

- ・インフルエンザ→熱発や咳などの症状が出てきたときに感染力が強くなる。
- ・コロナウイルス→感染初期時と後期に感染力が強くなる。

この違いは大きく、コロナウイルスは本人が気づかないうちにウイルスをばらまいてしまう。インフルエンザは、客観的に症状が出ている！時期にウイルスをばらまいてしまいます。そのため、コロナウイルスは感染が爆発し各地でクラスターが多発したのですが、今回はインフルエンザのクラスターが多発しています。という事は、症状が出ている人が集団の中にどんどん入っていったという事になるのですが……。

生活、社会、必要な菌車を回すことに異議はありませんが、人としてのエチケットは持っていてほしいものです。福岡などの大都市での感染より、人の少ない都市の方に感染が多いという事は、何かしらの問題があると思いますので。早く感染に対しての不安や心配のない世の中になってほしいものです。

※コロナ・インフルエンザ感染者増加のため面会については週1回とさせていただきます。(学生を伴う面会については、窓越しの面会となります)

※面会については、週1回2人までとします。

※窓を開けて玄関先での面会となりますので、雨の状況によってはオンラインでの面会に切り替えるか、立った状態で短時間の顔合わせ程度になる可能性があります。

※必ずマスクの着用をお願いいたします。

※**面会時の飲食については当分の間、禁止**といたします。

※**学生を含む18歳未満の面会についてはガラス越し**とします。ガラス越し、リモートでの面会に人数制限はありません。

※宮崎市の感染状況によっては、面会制限を行う可能性があります。

※面会時間は一家族15分までとさせていただきます。

※**感染の疑いについて早期発見**できるよう、管理者が中心となり、毎日の検温の実施、食事などの際における体調の確認を行う等により、日ごろから利用者の健康状態や変化の有無等に留意する。

※ご不便をおかけしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までの予約をお願いいたします。





